



Campus de Paris XIII à Argenteuil : Métézeau veut que le Conseil général investisse

(30/01/2011 13:00)

Conseiller général UMP d'Argenteuil, Philippe Métézeau (photo) interpelle une nouvelle fois le président du Conseil général sur la participation de l'instance départementale aux investissements nécessaires à l'implantation de l'antenne de l'Université Paris XIII à Argenteuil. Un investissement estimé à 14 millions d'euros supporté par la seule ville d'Argenteuil. « *Le Conseil général a bien aidé à l'implantation de l'université de Cergy-Pontoise, pourquoi pas Argenteuil ?* » s'interroge l'élu local.

S'il a bien voté pour l'implantation d'un campus de l'université Paris XIII sur Argenteuil en conseil municipal, Philippe Métézeau s'interroge « *sur les démarches faites (ou non) par le Président de l'agglomération d'Argenteuil-Bezons auprès de diverses collectivités et de l'Etat, et en particulier sur celle concernant le Conseil général* ».



Depuis deux mois, le conseiller général d'Argenteuil-Est aurait envoyé trois messages adressés à Didier Arnal « *restés sans réponse* » à ce jour. Dans ces courriers, Philippe Métézeau demande au président PS du Conseil général de lui « *indiquer si le Conseil général a été sollicité, et dans l'affirmative s'il envisage sa propre participation.* » « *Je vous rappelle en effet que si cette charge incombe normalement à l'Etat, notre département a subventionné en son temps la création de l'université de Cergy-Pontoise* » a-t-il ajouté.

http://www.vonews.fr/article_12361

©vonews - Jan 2011